



WILLKOMMEN IN DER

WELT DER PFERDE



Rund um die Welt



FOTOJOURNALISTIN GABRIELE KÄRCHER ERKUNDET DIE BERGWELT IN CHILE AUF DEM

RÜCKEN DER PFERDE.

Am steilen Hang lernen Reiter schnell: Kontrolle ist gut, Vertrauen zum Pferd besser. Die Criollos und Mischlinge von Rittführer Matthias Boss erklimmen regelmäßig schwindelerregende Höhen. Ihr deutscher Besitzer führt Feriengäste über Berge und Vulkane bis ins

benachbarte Argentinien. Die Tiere

SERIE

kraxeln abenteuerliche Bergpfade hinauf – da wird dem einen oder anderen Touristen schon mal schwindelig. Manche glauben, mit fester Hand dem Pferd den Weg weisen zu müssen. Doch der Rittführer rät, die Zügel lang zu lassen und den trittsicheren Tieren einfach zu vertrauen. Die Ruhe und Sicherheit der Pferde hilft den Reitern, ihre Ängste zu überwinden.

Reiseroute

01	NEUSEELAND	07	INDIEN
02	MAROKKO	08	ARGENTINIEN
03	GROSSBRITANNIEN	09	CHILE
04	USA	10	SPANIEN
05	KANADA	11	MONGOLEI
06	AUSTRALIEN	12	SÜDAFRIKA



FOTO: SLAWIK



Gericht weist Klage gegen das Chippen ab

Bei manchen Pferdezüchtern ist die Pflicht, ihre Fohlen chippen zu lassen, noch immer umstritten. Pferde müssen seit 2009 mit einem Mikrochip gekennzeichnet werden. Gegen diese Praxis wehrte sich jüngst Dressurtrainer Klaus Balkenhol und zog vor Gericht. Der Züchter wollte seine Pferde nicht chippen lassen und meinte, ein Brandzeichen sei ausreichend. Das Gericht wies die Klage jetzt ab. Forscher aus Wien weisen schon lange darauf hin, dass Brennen folgenschwerer und zudem unsicherer ist.



WEITERE INFOS ZUM CHIPPEN:
WWW.CAVALLO.DE/MIKROCHIP

CAVALLO SUCHT VERSTÄRKUNG

Eine gute Schreibe, ein Herz für Pferde und Spaß am Umgang mit Menschen – wer das hat, ist bei uns goldrichtig. Denn im CAVALLO-Team ist ab sofort ein echter Traumjob für jeden reitenden Journalisten mit Berufserfahrung frei. Alle weiteren Infos zur Stelle und Bewerbung finden Sie auf unserer Webseite unter: www.cavallo.de/jobredaktion

